



Renuncia Hernán Bermúdez a la SSPC Tabasco

A menos de 24 horas de haberse registrado en Villahermosa asaltos masivos a comercios la tarde-noche del jueves 4 de enero del 2024, este viernes presentó su renuncia el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana de Tabasco (SSPC), Hernán Bermúdez Requeña, de acuerdo a una fuente interna de la dependencia, quien optó por reservar su identidad. Su lugar será ocupado por el Comisionado de la Policía Estatal, José del Carmen Castillo Ramírez, quién ya tomó protesta frente al secretario de Gobierno, José Antonio de la Vega Admitía y del propio extitular de la SSPC, Hernán Bermúdez.

<https://www.elheraldodetabasco.com.mx/local/article11240329.ece>